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私たちは、かけがえのない地球

ちきゅう

を守

まも

るために、 

みんなで 環 境

かんきょう

を少
すこ

しずつよく していきます。 

 

① 電気 
で ん き

の使
し

用量
よ う り ょ う

をへらします。 

②  水
み ず

を大切
たいせつ

に使
つか

います。 

③ ごみをへらし、  

リサイクルを 心
こころ

がけます。 

④  植物
しょ く ぶつ

の世話
せ わ

をするなど、環境
かんきょう

美化
び か

を 心
こころ

がけます。 
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＊掃除
そ う じ

や歯磨
は み が

きなどで水
みず

をつかう と きに、 

水
みず

を出
だ

しっぱなし、流
なが

しっぱなしにしない。 
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『電気
で ん き

』

＊使
つ か

っ ていない教室
きょ う しつ

の電気
で ん き

は消
け

す。 

＊エアコンを使
つ か

う と きは、扇風機
せ ん ぷ う き

と一緒
い っ し ょ

に使
つか

う 。 

『水
みず

』 
 

 

『ゴミ ・リサイクル』 

＊ペッ トボトルのキャッ プ を集
あつ

める。 

＊ものを大切
たいせつ

につかい、ゴミ をへらす。 

『環境
かんきょう

美化
び か

』 
＊掃除

そ う じ

を友達
と も だ ち

と 協力
きょう りょ く

して、積極的
せっきょ く てき

に 行
おこな

う 。 

＊植物
しょ く ぶつ

の世話
せ わ

をすすんで 行
おこな

う 。 



令和４年度 ISO 活動報告書 
                  高崎市立里見小学校  

１ 取り組みの概要 

 本校は昨年度より ISO に参加をはじめました。花壇やプランターを中心に、花や緑を増

やし、よりよい学校環境の整備とともに、地域の方々の協力を得ながら、リサイクル活動

や PTA の親子奉仕活動・廃品回収などの活動にも取り組んでいます。 

   

２ 令和 4年度の活動内容 

【花いっぱい運動】 

 本校では、環境美化委員の児童が中心となって花のお世話を

してきました。毎年、夏と秋の 2 回、チューリップやコスモス、

マリーゴールドなど、色とりどりの花を花壇やプランターに植

え、学校が花でいっぱいになります。夏の暑い時期にも環境美

化委員が交代しながら水やりなどの世話を行い、学校で生活す

る人々の心にも花を咲かせました。卒業式前にもしおれてしま

っている花を植え替えるなどのお世話をして、きれいな花で体

育館をいっぱいにし、6年生を送り出します。 

 

【リサイクル活動】 

 児童会が中心となり、ペットボトルキャップの回収活動を行いまし

た。毎年、たくさんの家庭や地域の方々が協力してくださっています。

集められたキャップは、リサイクル業者に渡し、リサイクルされた収

益金でワクチンを世界中の子どもたちに贈っています。今年はできま

せんでしたが、牛乳パックのリサイクルも行っています。 

 

 

 

 

 

 

 



【PTA 奉仕活動、除草作業】 

 各家庭、地域にご協力いただき廃品回収を行いました。校庭いっぱいに古紙や段ボール

が集められ、PTA 役員を中心に仕分け作業を行い、保護者・地域の方々と協力しながら、リ

サイクルや学校・地域の環境美化に努めました。 

 

 

例年行っている親子除草作業は実施できませんでしたが、全校児童で除草作業をしまし

た。長寿会の方も校庭の除草を協力してくださいました。 

 

 

【節水・節電】 

 手洗いや掃除の時に節水を心掛けたり、教室を使用しない時には電気を消し、節電をし

たりしています。 

 

３ 取り組みの見直し及び今後の活動 

 今後も環境美化委員会を中心に地域の方々の協力を得ながら、よりよい環境を目指し、

活動に取り組んで行いきたいと思います。花いっぱい運動を引き続き行うために、計画を

立て、花壇を整えたり、プランターに花を植えたりして環境美化の意識を高めていきたい

と思います。また、節水や節電などの意識が高まるようポスターの掲示や声かけなどの支

援を行って行きたいと思っています。 

 


